

ABSTRAK

Muhamad Arif : Pengaruh *Asset Utilization Ratio* (AUR) dan Kewajiban Penyediaan Modal Minimum (KPMM) Terhadap *Return On Equity* (ROE) Pada PT. Bank BCA Syariah Periode 2015-2020

Perbankan syariah hingga saat ini terus mengalami perkembangan yang begitu pesat. Secara sederhana, bank yang dapat mengelola asetnya untuk menghasilkan atau mendapatkan pendapatan, baik pendapatan operasional maupun non operasional adalah *Asset Utilization Ratio* (AUR). Adapun begitu, agar perusahaan menjalankan kinerjanya dengan optimal, maka perusahaan hendaknya mengukur modal yang dikeluarkan oleh bank tersebut dengan menggunakan perhitungan rasio Kewajiban Penyediaan Modal Minimum (KPMM). Apabila diperoleh tingkat AUR dan KPMM tinggi maka keuntungan akan lebih besar terhadap *Return On Equity* (ROE).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Asset Utilization Ratio* (AUR) Terhadap *Return On Equity* (ROE) PT. Bank BCA Syariah periode 2015-2020 secara parsial, pengaruh Kewajiban Penyediaan Modal Minimum (KPMM) terhadap *Return On Equity* (ROE) PT. Bank BCA Syariah periode 2015-2020 secara parsial, serta pengaruh *Asset Utilization Ratio* (AUR) dan Kewajiban Penyediaan Modal Minimum (KPMM) Terhadap *Return On Equity* (ROE) PT. Bank BCA Syariah periode 2015-2020 secara simultan.

Penelitian ini dilakukan menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Metode penelitian menggunakan uji analisis yaitu dengan analisis regresi, analisis korelasi pearson product moment, koefisien determinasi, dan uji hipotesis (uji t dan uji f). Analisis pada penelitian ini didukung dengan menggunakan aplikasi SPSS for windows versi 23. Data yang digunakan adalah data sekunder dari PT. Bank BCA Syariah periode 2015-2020.

Nilai R square *Asset Utilization Ratio* (AUR) sebesar 0,0003 atau 0,03 % merupakan koefisien penentu atau determinasi yang mengartikan bahwa perubahan *Return On Equity* (ROE) pada PT. Bank BCA Syariah dapat dijelaskan sebesar 0,03% dan sisanya sebesar 99,97%. Sedangkan Kewajiban Penyediaan Modal Minimum (KPMM) nilai R2 sebesar 0,449 atau 44,9%. Artinya Kewajiban Penyediaan Modal Minimum (KPMM) memberikan kontribusi sebesar 44,9% untuk mempengaruhi *Return On Equity* (ROE). Adapun *Asset Utilization Ratio* (AUR) dan Kewajiban Penyediaan Modal Minimum (KPMM) terhadap *Return On Equity* (ROE) didapat hasil berdasarkan perhitungan manual dan aplikasi SPSS sebesar 0,456 atau 45,6%. Hasil ini berarti bahwa *Asset Utilization Ratio* (AUR) dan Kewajiban Penyediaan Modal Minimum (KPMM) dapat menerangkan *Return On Equity* (ROE) sebesar 45,6%

Kata kunci: *Asset Utilization Ratio* (AUR), Kewajiban Penyediaan Modal Minimum (KPMM), *Return On Equity* (ROE).